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Вам есть что рассказать о любимом городе и его замечательных людях? Пишите нам на е-mail: nashbel@belnovosti.ru

На торжественной церемонии в храме 
Веры, Надежды, Любови и матери их Со-
фии огонь вручили молодожёнам.

- Развитие семьи, повышение рожда-
емости, укрепление традиционных цен-
ностей - это одна из главных задач для 
государства, для муниципалитета, всех 
представителей органов власти. Поэтому 
у нас в Белгороде и области реализуется 
комплекс мер для поддержки семей. Ока-
зывается помощь в улучшении жилищ-
ных условий. Действует программа соци-
ального контракта. Уверен, что эти меры 
будут способствовать повышению числа 
браков, росту рождаемости, укреплению 
авторитета большой семьи, - подчеркнул 
мэр Белгорода Валентин Демидов.

Создание новой семьи в таком симво-
личном году - определённо верный шаг на 
пути к счастливой жизни. С начала 2024 
года в Белгороде уже порядка 150 пар 
скрепили свои чувства узами брака.

- Знаете, вспоминаю слова Антона Се-
мёновича Макаренко, который сказал, 
что семья - это важное и ответственное 
дело. И действительно, в семье ответ-
ственность - это очень важно. Когда мы 
родились, за нас ответственны родители, 
вырастаем - становимся ответственными 
за свою семью, а ещё позже - за своих 
пожилых родителей. И этот круг непреры-
вен, - отметил председатель Белгородско-
го городского Совета Вадим Радченко.

Так, ровно полвека назад Александро-
вы взяли ответственность друг за друга и, 
держась за руки, дошли до золотой свадь-
бы. Валерий и Ольга познакомились, ког-
да им было 15 и 16 лет. 

- Практически дети, пионерский лагерь 
«Юность». Было открытие, на него всег-
да делали большой пионерский костёр. Я 

подошёл к этой девочке и сказал: «Девоч-
ка, давай дружить!». Эта фраза у нас так 
и идёт, через всю нашу жизнь проходит. 
Это было 4 августа 1970 года, - вспоми-
нает Валерий.

Так началась история большой люб-
ви. Её подтверждением стало рождение 
двойни: мальчика и девочки, а через 
годы ещё и троих внучек. У Александро-
вых, конечно, есть свой секрет семейного 
счастья:

- Терпение, прощение, понимание. Ко-
нечно, всякое бывало, и ссоры тоже бы-
вали. Но один понимал, что надо подойти 
помириться (мы никогда не считались, 
кто), а второй понимал, что надо простить, 
и наоборот. Вот и всё. Других секретов, 
пожалуй, нет.

Александр Вдовенко - участник спе-
циальной военной операции. Недавно его 
наградили орденом Мужества. Его супру-
га Анастасия занимается волонтёрской 
деятельностью.

- Какая бы ситуация ни была в мире, 
всё равно надо держаться вместе, мы 
всё-таки один народ. Сообща мы пре-
одолеем любые сложности. А семья - это 
наш самый надёжный тыл. На самом деле 
люди познаются в беде, она проверяет 
прочность и дружбы, и семьи, - считают 
супруги Вдовенко.

Россия - единственная страна в мире, 
чей президент открыто провозгласил при-
оритет традиционных семейных ценно-
стей в пику новой идеологи Запада с её 
ювенальной юстицией и легализацией од-
нополых браков. Для России семья - фун-
дамент государства. И Год семьи призван 
его укрепить.

Яна ДЕМИДОВА
ФОТО БОРИСА ЕЧИНА

Да любите друг друга
 ► Белгород торжественно принял Всероссийский огонь 

семейного очага и открыл Год семьи, объявленный 
Президентом страны Владимиром Путиным.


